



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'ACDFL annonce le lauréat du Prix pour l'ensemble des réalisations de 2025

Le 9 avril 2025 (Ottawa, Ontario) – Les Mallard, vice-président, Ventes chez Fyffes-North America, est le lauréat du Prix pour l'ensemble des réalisations de 2025 de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL), en reconnaissance de son dévouement, de son leadership et des services exceptionnels rendus au secteur des fruits et légumes au cours d'une carrière remarquable de 38 ans.

Les grandit à l'Île-du-Prince-Édouard et commence son parcours professionnel en obtenant un diplôme en économie à l'Université de l'Île-du-Prince-Édouard, jetant les bases d'une carrière qui aura une incidence considérable sur le secteur canadien des fruits et légumes. Il travaille pour Chiquita Brands pendant 30 ans, soit de 1987 à 2017, où il occupe divers postes clés, dont celui de directeur national pour le Canada. Après son départ de Chiquita, Les fait la transition vers un rôle d'expert-conseil avant de se joindre à Fyffes North America en 2018 en tant que vice-président des ventes pour le Canada.

Les contributions de Les vont bien au-delà de ses rôles au sein d'entreprises. Ce bénévole passionné et chef de file au sein de l'ACDFL a notamment été président du divertissement pour le congrès de l'ACDFL de 1998 à Halifax. Il a joué un rôle déterminant dans la création du prix Mary Fitzgerald, qui est devenu par la suite le Prix Jeune professionnel de l'ACDFL. Tout au long de sa carrière, Les a siégé à plusieurs comités de l'ACDFL, notamment ceux du marketing, des adhésions et de l'éducation, et a joué un rôle essentiel dans la mise en œuvre des initiatives de l'Association.

En 2014, Les a consolidé son rôle au sein de l'ACDFL en devenant président du comité des services aux membres avant de se joindre au comité exécutif. Son leadership a culminé avec son mandat de président du Conseil d'administration de l'ACDFL en 2019, où il s'est consacré à plusieurs projets d'envergure, notamment ceux relatifs à l'innovation et au commerce. En reconnaissance de son travail exemplaire, Les a été nommé Personne de l'année dans le secteur des fruits et légumes en 2019.

Actuellement, Les continue de siéger au Conseil des anciens présidents et est un membre actif des comités de mentorat et de leadership du programme Passion des fruits et légumes de l'ACDFL. Son profond engagement envers le secteur et sa passion pour le mentorat ne sont que quelques-unes des qualités qui font de lui un atout inestimable pour la communauté des fruits et légumes.

Au-delà de ses réalisations professionnelles, Les considère que sa plus grande réussite est sa famille. Il est fier d'être marié à Susan, avec qui il a deux enfants, Matthew (21 ans) et Sarah (19 ans). Les est également un passionné de sport, ayant été entraîneur de hockey et de basketball, et il continue à jouer au basketball et au golf pendant ses temps libres.

La carrière de Les Mallard a été marquée par un engagement indéfectible envers l'excellence, l'innovation et le service à la communauté. Son leadership et son soutien inconditionnel au secteur des



fruits et légumes lui ont valu l'admiration de ses pairs, et ce prix d'excellence pour l'ensemble de sa carrière est une juste reconnaissance de ses décennies de dévouement.

L'ACDFL félicite chaleureusement Les Mallard pour cet honneur bien mérité et le remercie pour sa contribution de longue date au secteur canadien des fruits et légumes.

Les recevra le prix, en compagnie d'autres membres et entreprises du secteur, lors du brunch de remise des prix de l'Expo-congrès de l'ACDFL 2025, qui aura lieu à Montréal le jeudi 10 avril.

Les membres de l'ACDFL peuvent en apprendre davantage sur l'histoire du Prix pour l'ensemble des réalisations et consulter la liste complète des lauréats précédents dans le [répertoire des membres Produce+](#), sur community.cpma.ca.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :

Candace Knights

Gestionnaire, Communications et études de marché, ACDFL

Cellulaire : 613 878-3312

Courriel : cknights@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes (ACDFL)

Basée à Ottawa, en Ontario, l'ACDFL est une organisation à but non lucratif qui, depuis 100 ans, soutient des membres diversifiés représentant tous les segments de la chaîne d'approvisionnement en fruits et légumes frais. L'ACDFL représente près de 900 entreprises membres responsables de 90 % des ventes de fruits et légumes frais au Canada et d'un secteur qui contribue chaque année au PIB du Canada à hauteur de près de 15 milliards de dollars, soutient plus de 185 000 emplois et améliore la santé et la productivité des Canadiens.